

'Lo primero que hare tras salir de la capsula sera abrazar a mi familia y llamar a mis amigos'

[play](#)



(Video: ESA)

ELMUNDO.es | Madrid

Actualizado **lunes 24/10/2011 18:10 horas**

- [Disminuye el tamaño del texto](#)
- [Aumenta el tamaño del texto](#)

El proximo 4 de noviembre finalizara la mision [Mars 500](#), que simula un viaje al planeta rojo mediante el aislamiento de seis tripulantes voluntarios que llevan ya mas de 500 dias encerrados en una capsula ubicada en Moscu.

A mediados de agosto el experimento supero [la marca de 438 dias](#), el mayor numero de dias pasados fuera del planeta Tierra, un record marcado por el cosmonauta Valeri Polyakov a bordo de la estacion espacial rusa Mir en 1994-1995.

Diego Urbina, uno de los participantes en el insolito experimento, contesta una vez mas en este videoblog a las preguntas que le envian los lectores de ELMUNDO.es sobre **sus experiencias en esta aventura 'marciana'**.

En esta ocasion, Diego reflexiona sobre sus sensaciones en **la recta final de la mision**, cuando ya solo quedan pocos dias para que se abra la escotilla de la capsula en Moscu. "Lo primero que hare sera abrazar a mi familia y llamar a mis amigos", asegura.

Ademas, tambien contesta preguntas sobre **los riesgos de la radiacion** a la que se tendran que exponer los futuros astronautas que viajen a Marte, y considera muy posible que a lo largo de su vida una mision de estas características pueda realizarse.

"Todo dependera del esfuerzo que hagamos todos y del apoyo de la opinion publica a una mision a Marte", explica.

